

Noticias & Eventos



Medicina Social
Salud Para Todos

Salud, viaje por el sudoeste de los Estados Unidos

Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba



Escuela
Latinoamericana
de Medicina

Este verano (2009), doce estudiantes estadounidenses de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) en La Habana, Cuba, subirán a bordo de una casa rodante para viajar a lo largo de la región sudoeste de los Estados Unidos, visitarán algunos poblados de pueblos originarios norteamericanos,

universidades estatales y comunitarias. Durante el recorrido, los estudiantes compartirán sus experiencias personales de lo que significa estudiar en la ELAM y promoverán la posibilidad de la obtención de becas completas para hacerlo, también ofrecerán sus servicios de manera voluntaria y aprenderán acerca de los principales problemas de salud que afectan a los pueblos originarios norteamericanos. Por último, construirán

**Todas las donaciones son deducibles de impuestos. Los cheques deben ser emitidos a nombre de MEDICC, organización no lucrativa de los Estados Unidos, incorporated 501(c)3, anotando "Salud Southwest Tour" en la línea memo o por internet en www.MEDICC.org.*

relaciones personales y profesionales con los practicantes de medicina y los miembros de estas comunidades nativas.

¡Salud!
Southwest Tour



El viaje por el sudoeste estadounidense ¡Salud! fue concebido en la Congreso "Educación Médica para el Siglo XXI: Enseñar para la Igualdad en Salud", llevado a cabo del 30 de noviembre al 3 de diciembre del 2008, Hotel "Habana Libre", La Habana, Cuba. El evento proveyó un simposio para algunos de los mejores médicos, administradores y educadores del mundo y constituyó un espacio para el desarrollo de estrategias de enfrentamiento y de colaboración en torno a los

problemas de atención de la salud más importantes a nivel mundial.

Después del congreso, doce estudiantes apasionados y capaces fueron elegidos para el viaje de este verano. Estos estudiantes son parte del grupo de 104 estadounidenses con becas completas que se encuentran estudiando en Cuba, a lado de compañeros de otros 27 países de todo el mundo. No nada más representan a algunos de los estudiantes de medicina más brillantes y valientes de este

país, sino que, además, son originarios de algunas de las comunidades más pobres de los Estados Unidos. Las poblaciones que planean visitar son un ejemplo del tipo de comunidades históricamente desatendidas, con las que los estudiantes norteamericanos de la ELAM están comprometidos a trabajar una vez graduados.

Esperamos contar con su apoyo y participación para hacer este viaje posible.